
 

令和 4 年度 第 4 回 麁玉小学校運営協議会 会議録（要点記録） 

 

1 開 催 日 時  令和 5 年 2 月 17 日（金） 14 時 30 分から 16 時 00 分まで 

2 開 催 場 所  麁玉小学校 会議室 

3 出 席 委 員  竹内 茂 伊藤 順子 萩原 蓮實 平野 和江 松下 信子 曾我 雅也 

鈴木 真由美 森田 智佳 

4 欠 席 委 員  渡邊 剛一  

5 学  校    西川 正師（校長） 大桒 啓司（教頭） 阿部 泰幸（教務主任）  

町田 和代（CS ディレクター） 

6 オブザーバー  椛 通安（麁玉協働センター職員） 

7  教育委員会   堀田 洋一（教育総務課）  

8 傍  聴  者   1 人 

9 協 議 事 項   

（1） 第 3 回学校運営協議会の議事内容確認（会長） 

（2） 学校関係者評価（教務） 

    ・第 2 回学校評価アンケートの分析 

    ・来年度の教育課程の説明と改善策 

     （いじめ防止等のための基本方針について） 

（3） 「2023 Aratama Plan」（グランドデザイン）の概要説明（校長） 

（4） 学校運営協議会の自己評価（会長） 

 ・来年度の課題と具体的な手立て 

 

10 会議録作成者  CS ディレクター 町田 和代 

 

11  会 議 記 録  

 

（1）第 3 回学校運営協議会の議事内容確認（会長） 

    議長の竹内氏から、第 3 回学校運営協議会の議事内容確認があり、委員全員で確 

認し異議なく承認した。 

     

（2）学校関係者評価（教務） 

・第 2 回学校評価アンケートの分析 

・来年度の教育課程の説明と改善策 

    （いじめ防止等のための基本方針について） 

    議長の指示により、教務から、資料に基づき第 2 回学校評価アンケート分析の説

明及び来年度の教育課程の説明と改善策（いじめ防止等のための基本方針について）

の説明があり、委員全員で確認し異議なく承認した。 

      

（3）「2023 Aratama Plan」（グランドデザイン）の概要説明（校長） 

    議長の指示により、校長から、資料に基づき「2023 Aratama Plan」（グランドデ

ザイン）の概要説明があり、委員全員で確認し異議なく承認した。 



 

（4）学校運営協議会の自己評価（会長） 

・来年度の課題と具体的な手立て 

議長竹内氏から、資料に基づき本年度の学校運営協議会自己評価の説明があり、

委員全員で確認し以下の発言があった。 

 

   ・ボランティアの募集をかけてもなかなか人が集まらない。コロナで大勢集まる所に 

    行きたくない、何をやるのかわからないと思う人が多いが、それをなくすにはどう 

したら良いのか。（森田委員） 

   ・幼稚園でやっていた人が一度やらなくなると再度することが困難。 

    ママ友つながりや、情報力のある方に誘ってもらうのはどうか。（平野委員） 

   ・学校に通っている子供がいないと、どのような参加をしてよいのかわからない。 

    何か特技のある人だけしかボランティアに参加できないと思っているのではない 

か。 

・学校に来てもらう＝学校に入りやすくする。地元参観会をやるのはどうか。 

（萩原委員） 

    →麁玉地区に合うボランティアを見つけていく。持続が大切。 

 

12 その他報告事項（今後の予定） 

事務局から、夢育やらまいか事業（CS 加算分）について報告及び、次回会議は令和

5 年 4 月 20 日（木）午後 1 時 30 分から開催する旨の報告があった。 

 


